

# Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat

---

3. Juli 2018

## **Nr. 2018-392 R-362-23 Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat zur Wahl des Konkursbeamter-Stellvertreters**

### **I. Ausgangslage**

Der bisherige Konkursbeamter-Stellvertreter, Beat Schuler, hat der Justizdirektion mit Schreiben vom 13. Juni 2018 seine Demission auf Ende Dezember 2018 mitgeteilt.

### **II. Wahlkompetenz des Landrats**

Nach Artikel 7 des Gesetzes vom 1. Dezember 1996 über die Einführung des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs (EG/SchKG; RB 9.2421) wählt der Landrat den Konkursbeamter-Stellvertreter auf Antrag des Regierungsrats.

### **III. Wahlvorschlag**

Der Regierungsrat schlägt dem Landrat MLaw Lukas Mattli, 1986, Bürglen, zur Wahl als Konkursbeamter-Stellvertreter vor.

Lukas Mattli, geboren am 1. Juli 1986, besuchte die Volksschule in Spiringen und anschliessend die Kantonale Mittelschule Uri in Altdorf. Nach der Matura im Jahr 2005 widmete er sich ab Oktober 2006 dem Studium der Rechtswissenschaft an der Universität Luzern. Dieses schloss er im Juli 2011 mit dem Master of Law ab. Weiter erwarb er im Herbst 2015 das ernerische Anwaltspatent.

Von Januar bis April 2016 war Lukas Mattli in einem 50-Prozent-Teilzeitarbeitsverhältnis als Rechtsanwalt bei Brücker Bilger, Rechtsanwälte und Notare, Altdorf, angestellt. Ab Mai 2016 bis Januar 2017 war er als juristischer Mitarbeiter und stellvertretender Leiter des Konkursamts Höfe in Wollerau tätig. Seit Februar 2017 ist er als Rechtsanwalt im Anwalts- und Notariatsbüro Brücker Bilger in einem Vollzeitarbeitsverhältnis tätig.

Nach Ansicht des Regierungsrats erfüllt MLaw Lukas Mattli die fachlichen und persönlichen Anforderungen an einen Konkursbeamter-Stellvertreter.

Die Wahl von MLaw Lukas Mattli zum Konkursbeamter-Stellvertreter ermöglicht es, innerhalb einer

bestehenden Bürogemeinschaft die personellen Ressourcen für das Konkursamt optimal zu nutzen.

#### **IV. Antrag an den Landrat**

Der Regierungsrat beantragt dem Landrat, folgenden Beschluss zu fassen:

1. MLaw Lukas Mattli, 1986, von Spiringen, in Bürglen, wird auf den 1. Januar 2019 als Konkursbeamter-Stellvertreter gewählt.
2. Die Entschädigung richtet sich nach der Nebenamtsverordnung vom 23. Oktober 1974 (RB 2.2251) und dem Gebührentarif zum SchKG.